

Maag steht zuoberst auf der Liste 10

Baselbiet | Ehemalige Grünen-Landratspräsidentin tritt für Grüne-Unabhängige an



Saskia Olsson und Jörg Wiedemann holen mit Esther Maag (links) eine prominente Politfrau ins Boot für den Nationalratswahlkampf. Bild Adriana Gubler

Es war ein Paukenschlag mit Ansage: Esther Maag, alt Landratspräsidentin, hat den Grünen endgültig den Rücken gekehrt und figuriert auf der Nationalratsliste der Grünen-Unabhängigen. Die neue Partei weibelt.

Adriana Gubler

Mitte-links steht sie. Ihre Stossrichtung unterscheidet sich in vielerlei Hinsicht kaum von derjenigen der Grünen Baselland. Aber, sie lasse Gegensätzliches zu und gehe positiv damit um – das wusste

Saskia Olsson über die neu gegründete Kantonalpartei der Grünen-Unabhängigen zu berichten. Vor den Medien stellte sie die Werte und Anliegen der Partei sowie die bislang fünf nominierten Kandidaten für die Nationalratswahlen im Oktober vor.

Jörg Wiedemann, der vor wenigen Wochen von den Grünen Baselland aus der Partei und der Landratsfraktion ausgeschlossen worden ist, findet sich erwartungsgemäss auf dieser «Liste 10». Ihm vor der Sonne stehen in Bezug auf die Listenreihenfolge aber zwei Frauen: Einerseits Saskia Olsson, seine Ver-

bündete im Komitee Starke Schule Baselland. Und andererseits, man mochte es in den letzten Tagen ahnen, tritt Esther Maag für die Grünen-Unabhängigen in den Nationalrats-Wahlkampf. Sie verspüre nun wieder Lust, politisch aktiv zu sein, sagte Maag, die nach eigenen Aussagen in den letzten Monaten keinen Rückhalt mehr gespürt habe vonseiten der Parteileitung der Grünen. Die anderen beiden Kandidaten sind Marie-Louise Rentsch und Marcus Clauwaert. Zwei weitere Kandidaten nominierte die Partei zu einem späteren Zeitpunkt.

Die politierfahrene Esther Maag figuriert nicht nur als Nationalratskandidatin für die Grünen-Unabhängigen, sie ist auch Vorstandsmitglied und zeichnet verantwortlich für den Aufbau einer Ortssektion Liestal. Denn die Partei will Ortssektionen bilden, die sich an den Wahlkreisen ausrichten – ganz nach dem Vorbild der Grünen Baselland. Von einer Sissacher Sektion war an der gestrigen Medienkonferenz noch keine Rede. Jedoch ist Bildungspolitik David Golay aus Anwil darum bemüht, eine Sektion Gelterkinden und Umgebung auf die Beine zu stellen.